



## Hoja informativa adicional **DELEGADOS**



### **¡Solo faltan cuatro meses para la Asamblea Internacional de 2023!**

Estoy encantado que hayáis recibido la primera de nuestras cinco newsletters mensuales.

Este **Extra de los delegados** informa sobre los progresos realizados y nos cuenta qué hay que esperar para los próximos meses.

### **Programa preasamblea de los delegados:**

- 1 Inscripción:** ya casi hemos terminado con la inscripción de los delegados de comunidades para la Asamblea Internacional de la Federación de 2023.
- 2 Camisetas amarillas:** cada vez hay más comunidades que cuelgan las fotos de sus delegados con las camisetas amarillas **en la página de Facebook de El Arca**, para que todos podamos conocernos. ¡Animaos y uníos a la diversión! A ver a cuántas fotos llegamos en marzo.
- 3 Programa preasamblea:** ya hemos organizado a los delegados **en grupos pequeños de cuatro comunidades** para preparar el programa previo a la asamblea. Os invito a utilizar este **enlace** para conocer a vuestro grupo pequeño de delegados. Os animamos a que os reunáis por primera vez en febrero y, en adelante, cada mes: disfrutad conociéndoos y hablando a los demás sobre vuestra propia comunidad. ¿Por qué no le ponéis un nombre único a vuestro grupo con el que el todos los miembros puedan identificarse? Y, por último, dedicad unos minutos a contarnos las actividades de vuestro grupo, subiendo fotos y vídeos al **foro abierto** de la web y el resto de las plataformas de redes sociales.
- 4** El miércoles 22 de febrero, hemos previsto una **gran reunión del grupo de delegados** con el equipo de organización de la Asamblea. Para vuestra comodidad, os proponemos tres horarios diferentes: **0600 UTC, 1400 UTC y 2100 UTC**, para que podáis elegir la reunión que mejor os venga.

En todas las actividades antes, durante y después de la AIF 2023, os sugerimos que aprovechéis esta oportunidad especial para que, como miembros de la Federación, volvamos a conectar, descubramos y compartamos los dones de cada una de nuestras comunidades, reavivemos nuestros lazos de solidaridad y renovemos juntos nuestra Federación.

## Videoconferencia inclusiva

Entre los días 13 y 17 de febrero, algunos delegados han participado en dos sesiones de formación de dos días sobre videoconferencia inclusiva, organizada por Anne Chabert.

Animamos a quienes han recibido la formación, a que transmitan las habilidades y conocimientos adquiridos a las otras tres parejas de delegados de sus grupos pequeños. Sabemos que no es fácil transmitir estos conocimientos, pero intentadlo. ¡Puede que os sorprendáis a vosotros mismos y descubráis un nuevo don para la enseñanza!

Sin duda, a las llamadas de los grupos pequeños les vendría bien un poco de facilitación: ¿quién, de vuestro grupo pequeño, se querrá encargar de esto? O quizá os podéis turnar, por parejas de delegados...

## Programa AIF 2023

Ya podéis acceder al programa completo de la AIF 2023. **Os animamos a compartir este programa con vuestras comunidades.** Ayudad a los miembros a que empiecen a imaginarse las actividades/planes para la semana de la Asamblea en vuestras comunidades individuales, mientras esperan con ilusión nuestro tiempo juntos en la Asamblea de junio.

## Artículos de la newsletter

**Cada mes publicaremos un breve artículo (100 palabras como máximo) de dos comunidades.**

En febrero fue el turno de Uganda y de Brasil. En marzo, ¡podría ser vuestra comunidad! Enviadnos vuestro artículo a [assembly2023@larche.org](mailto:assembly2023@larche.org) antes del 30 de cada mes. ¡Presentadle al mundo vuestra pareja de delegados! Estas son algunas ideas para empezar: las actividades de vuestra comunidad, mientras os preparáis para la AIF 2023; vuestras expectativas, vuestra experiencia como delegados; vuestras preocupaciones, inspiraciones, reflexiones, etc, Escribid vuestro artículo de forma inclusiva, en pareja. ¡Nos encantará recibir fotos de los dos con las camisetas amarillas!

## IFA 2023 website

La web de la Asamblea Internacional de la Federación ya está en funcionamiento. Será vuestro «lugar de referencia» para consultar noticias, recursos o actualizaciones sobre la Asamblea 2023. **Este es el enlace.**

# Marzo: cosas que pueden hacer las parejas de delegados

- **Crear grupos de consulta en vuestra comunidad**, con la ayuda de vuestro responsable de comunidad. El objetivo es ayudar a estos grupos a que transmitan los documentos de la asamblea, por ejemplo, el Mandato, la Carta, la Nominación y otros informes, al resto de los miembros de su comunidad de la manera más accesible posible.
- **Recibir la nueva propuesta de Mandato** y compartirla con vuestra comunidad con la ayuda del grupo de consulta sobre el mandato.
- **Organizar una reunión con vuestro grupo pequeño** (ver más arriba).
- **Subir las actividades de vuestras comunidades** relacionadas con la Asamblea a la microweb de la AIF – Foro interactivo y a las diversas plataformas de redes sociales.



**Muthiga Maurice** AIF '23  
Coordinador de comunicación